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Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est en effet la 
dernière canalisation des 4 pour ceux qui nous écoutent en Australie. C'est un moment 
spécial, c'est une canalisation spéciale. Je souhaite faire quelque chose que nous faisons 
très souvent, et je vais commencer par vous dire que la chose la plus remarquable dans le 
contexte du chiffre 4, dans votre énergie actuelle, la chose la plus remarquable concernant 
le chiffre 4 est la capacité de devenir multidimensionnel. Il y a quelques mois, j'ai donné 
des instructions à mon partenaire. Je savais qu'elles allaient arriver, mais pas lui. Le covid 
était en place dans le Champ quantique, ce qui signifie que son potentiel a toujours existé. 
Pour ceux d'entre vous qui ne comprennent pas le Champ, c'est une soupe de potentiels 
basée sur la conscience de l'humanité. En fait, il s'agit de toutes les choses auxquelles on 
pense en ce moment, et qu'on fait en ce moment. Le Champ est l'endroit où l'on trouve 
ceux qui sont capables de prédire les choses. Ils ne connaissent pas l'avenir, ils le voient 
simplement arriver comme un potentiel dans le Champ. Il y a de nombreuses fois où je 
vous ai donné des informations qui étaient dans le Champ, et il vous a semblé que je 
prédisais l'avenir. J'ai prédit un nouveau pape 13 mois avant qu'il n'arrive. Mais vous 
voyez que c'était déjà dans le Champ, car le covid est ce qu'il est, et vous apprendrez 
beaucoup des particularités de comment il est devenu ce qu'il est. C'était dans le Champ. 
Et il y en a donc beaucoup qui l'attendaient, et j'en faisais partie. 
 
Mes chers, ça aurait pu se passer d'une autre façon. Il y avait une possibilité que ça 
n'arrive pas et une grande possibilité que ça arrive. Et à cette époque, il y a quelques 
mois, j'ai dit à mon partenaire qu'il allait réorganiser l'énergie de Kryeon, que le type de 
programmes qu'il donnait depuis 31 ans allait changer. Je lui ai dit qu'à cause de cette 
nouvelle énergie, à cause de cet arrêt dû au covid, je voulais qu'il fasse quelque chose de 
différent, qu'il commence à conduire les gens dans un lieu multidimensionnel où ils avaient 
la capacité d'aller, pour qu'il leur montre quelque chose qu'ils n'avaient jamais vu 
auparavant : la capacité littéralement de traverser vers l'inconnu. Je lui ai dit de l'appeler " 
les Mercredis de la Guérison ", je lui ai dit de le faire chaque semaine pendant au moins 
un an ou plus, et qu'il y en aurait qui y viendraient et comprendraient que petit à petit on 
leur montrait quelque chose de très réel, bien au-delà de la méditation, bien au-delà de ce 
qui pourrait être une canalisation d'énergie. Et c'est ce qu'il a fait. Et au cours de ces 
derniers mois, il y a eu de nombreux épisodes, et à chaque fois, nous vous emmenons en 
voyage. C'est une invitation à aller dans un lieu, si vous voulez, ou une conscience, si 
vous voulez, un sentiment, une idée qui est aussi réelle que la chaise sur laquelle vous 
êtes assis. Mais c'est au-delà de la dimension de tout ce que vous connaissez. 
 
Ce que je souhaite faire aujourd'hui, qui est actuel et remarquable, c'est vous emmener 
dans ce voyage. Je veux que vous le voyiez, je veux que vous le sentiez et je veux que 
vous sachiez ce qu'il y a ici, parce que c'est le nouvel outil qui vous est donné pour enfin 
vous ouvrir et découvrir ce qu'il y a dans cette merkabah, cette enveloppe qui vous 
entoure, que vous appelez une âme, qui n'est pas du tout une enveloppe. Et pour cela, 
vous devez comprendre un principe, et ce principe est à nouveau celui que je vous ai déjà 
présenté. Je veux que vous écoutiez attentivement. Qu'est-ce qui est réel pour vous ? Je 
commence par le début, comme je l'ai fait il y a quelques mois. Je veux que vous le 
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ressentiez, je veux que vous compreniez la réalité de ce que je veux vous montrer. Oh tu 
es tellement magnifique, cher être humain, je te vois, je vois ton nom, je veux que tu 
ignores ceux qui se trouvent près de toi en ce moment. C'est pour toi, c'est pour toi, 
seulement toi. La science a prouvé qu'il y a de multiples dimensions sur cette planète. Il y 
a tellement de dimensions, si vous voulez les nommer et les numéroter, et il y en a encore 
et encore, et au fil des années, elles ont été de mieux en mieux identifiées. En effet, la 
physique que vous étudiez aujourd'hui vous le montre. Vous commencez même à voir 
certains éléments du temps qui sont bizarres car vous commencez à observer une 
dimensionnalité à laquelle vous ne vous attendiez pas. Recherchez la rétrocausalité et 
dites-moi qu'elle n'est pas multidimensionnelle, lorsque les choses que vous faites 
aujourd'hui peuvent changer des choses dans le passé. C'est là que vous vous trouvez, et 
c'est là que vous en êtes sur le plan scientifique, c'est-à-dire que vous êtes conscient qu'il 
existe de nombreuses dimensions. Et pourtant, vous ne vous trouvez, n'existez et ne 
travaillez que dans 4 dimensions. Vous l'appelez la 3D, mais honnêtement il y en a 4. Mais 
ce que je veux montrer et dire c'est que, s'il y en a beaucoup et que vous vivez dans 4 
dimensions, qu'y a-t-il dans les autres ? (rires) Ne voulez-vous pas le savoir ? Est-il 
possible que vous viviez dans toutes les autres, mais que vous ne soyez conscient que de 
4 ? C'est le principe de base. 
 
Votre âme vit dans plusieurs dimensions et vous dans 4, et pourtant votre âme est 
présente avec vous. Votre âme est aussi vivante que vous l'êtes, avec vous. Mais les 
choses où, dans le passé, spirituellement, vous avez dit : « Je n'ai pas le droit d'atteindre 
ces choses et je ne peux pas aller là parce que c'est sacré », je vous dirai que cela fait 
partie de votre éducation. Votre âme vit dans plusieurs dimensions et vous dans 4, et 
pourtant votre âme est présente avec vous. Votre âme est aussi vivante que vous l'êtes, 
avec vous. Mais les choses où, dans le passé, spirituellement, vous avez dit : " je n'ai pas 
le droit d'atteindre ces choses et je ne peux pas aller là parce que c'est sacré ", je vous 
dirai que cela fait partie de votre éducation. Ce n'est sacré que dans la mesure où vous le 
permettez ! C'est une partie de vous. Et si je vous disais que vous pouvez en toucher une 
partie, que vous pouvez en faire partie, et que c'est nouveau ? Peu importe combien de 
temps vous avez travaillé dans la guérison, peu importe depuis combien de temps vous 
pensez connaître toutes les énergies qui sont là et que vous travaillez avec elles, CECI est 
différent ! C'est différent parce que cette zone de temps et d'espace qui va de 2012 à 
2020, en ce moment, n'a jamais existé sur cette planète ! Votre système solaire se 
déplace dans différentes zones de l'espace, vérifiez-le ! Le magnétisme est différent sur la 
planète à cause de cela, regardez ! Toutes sortes de choses sont en train de changer pour 
que VOUS puissiez commencer à voir ces choses à propos de VOUS ! 
 
Vous êtes assis sur une chaise, et tout ce que vous voyez et touchez, chacune de vos 
respirations, la température autour de vous, les sons que vous entendez, les gens peut-
être avec vous, tout cela est en 4D ! Qu'y a-t-il au-delà ? Et si vous pouviez être dans 
plusieurs dimensions en ce moment même ? Accepteriez-vous cela ? Et c'est là la grande 
question ! L'accepteriez-vous ? Il y en a qui diraient : « Ok, je comprends qu'il y a de 
multiples dimensions et je vis dans 4, mais 4 c'est ce à quoi je suis habitué. Comment 
pourrais-je savoir qu'il y a d'autres dimensions dans lesquelles je pourrais aller ? » Et je 
vous dirai que vous le saurez, car lorsque vous commencez à dépasser la 4è, vous 
commencez à en être conscient. Supposition : vous ne savez pas ce que vous ne savez 
pas. On ne peut pas parler à une personne plus éveillée à propos de quelque chose qui 
est encore plus éveillé qu'elle ! Un fou ne sait pas qu'il est un fou ! Nous l'avons déjà dit : 
vous ne pouvez pas observer une intelligence supérieure si vous n'avez pas 
d'intelligence ! Ce qui se passe quand vous y arrivez cependant, c'est que vous pouvez 
vous retourner et dire : « Oh mon Dieu, je n'avais aucune idée que cela existait ! » Et une 



 

 

fois que vous commencez à expérimenter cela, une réalité multidimensionnelle qui est 
vous, alors vous commencez à sentir votre magnificence, et la raison pour laquelle vous 
pourriez bien être ici. Je vous dirai que cela libère une quantité incroyable d'énergie que 
vous commencez à comprendre et à reconnaître comme étant vous. Il y a tellement de 
couches de vous, mais celle dont je veux parler, celle sur laquelle je me concentre et celle 
avec laquelle j'ai demandé à mon partenaire de travailler, ce sont les couches 
multidimensionnelles de votre conscience et de votre structure cellulaire. 
 
Il y a des années, un biologiste quantique cherchait à savoir si l'ADN était 
multidimensionnel. Il a découvert qu'il l'était. Depuis, la biologie et la physique se 
rejoignent régulièrement pour confirmer le fait que votre structure cellulaire est au-delà de 
la 4D ! Si c'est le cas, pourquoi ne pas en tirer parti ? Qu'est-ce que ça veut dire, Kryeon ? 
Cela signifie qu'il y a des taux vibratoires, qu'il y a de la lumière, qu'il y a des sons, qu'il y a 
tellement de choses impliquées qui pourraient vous aider à guérir cette maladie en vous, 
ou même la peur en vous, ou les choses que vous ne comprenez pas en vous et qui vous 
empêchent d'avancer. C'est un moyen de changer l'horloge circadienne pour que vous 
puissiez commencer à rajeunir au lieu de vieillir, un moyen de prolonger la vie et en même 
temps pour commencer à comprendre la bienveillance de l'expression « fait à son 
image ». Ce n'est pas une doctrine, mes chers, ce n'en est pas une. Il n'y a pas de 
littérature associée, il n'y en a pas. Il n'y a pas d'organisation associée, il n'y en a pas. Il y 
a juste vous en mode découverte de vous-même. Je veux vous y emmener. J'ai 
commencé à faire cela il y a plusieurs mois. Il est remarquable à cette époque que vous 
puissiez venir avec moi si vous le souhaitez, et traverser un pont entre le connu et 
l'inconnu, et juste pour un moment ou deux, entrevoir ce que je veux vous montrer. Et 
vous voudrez toujours y revenir, parce que c'est vous, et vous ne pouvez pas ne pas le 
savoir, très chers. Pour ceux d'entre vous qui sont sur le point d'en faire l'expérience, et 
d'en faire vraiment l'expérience, ce sera aussi réel que la chaise sur laquelle vous êtes 
assis, car c'est ce qu'est un corps multidimensionnel : toutes les dimensions sont réelles ! 
Vous ne les reconnaissez simplement pas comme celles auxquelles vous êtes habitués 
dans la 4 D ! Mais elles sont toutes réelles et elles sont toutes là ! Et lorsque vous passez 
dans d'autres dimensions, cela n'efface pas celle dans laquelle vous êtes : vous restez sur 
la chaise où vous êtes, et vous agrandissez la bulle de votre merkabah, et davantage de 
dimensions deviennent conscientes de vous. Et quand elles le font, mes chers, vous ne 
pouvez pas l'oublier ! Il n'y a pas de touche de suppression dans votre cerveau qui puisse 
effacer les choses magnifiques que vous allez voir, si vous le choisissez, au cours des 
instants suivants avec moi. 
 
Au commencement des Mercredis de la Guérison, j'ai fait ceci, et je vais le faire avec vous 
si vous le souhaitez. Ceux qui se sont inscrits pour y participer, ne l'ont peut-être pas fait 
pour ça. Et donc je vous le dis : il n'y a rien d'inapproprié ici pour vous. Si vous choisissez 
de ne pas faire cet exercice, vous ne vivrez rien de différent. C'est simplement un choix 
libre. Mais il y a d'autres personnes qui disent : « Montre-moi ». Il y a d'autres personnes 
qui écoutent en ce moment et qui disent : « C'est ce que j'attendais, c'est ce que je veux ». 
Je veux que vous imaginiez un instant dans votre esprit un canyon, un gouffre. Parfois il y 
a de l'eau dans le gouffre, parfois il n'y en a pas, cela n'a pas d'importance, mais il est 
impossible de le traverser à moins qu'il y ait un pont, et il y en a un ! Tout cela est dans 
votre esprit, tout cela est destiné à faciliter le passage vers la prochaine dimension, 
facilement, avec la guidance, l'aide, l'amour et la compassion. Et la raison pour laquelle je 
dis cela, c'est parce que tout ce qui se trouve dans chaque cellule en vous en ce moment, 
veut que vous fassiez cela. Vieille Âme, si tu écoutes ce programme, il y a une raison. Tu 
es ici sur cette planète pour apprendre, pour comprendre, pour savoir, pour t'éveiller si tu 
le souhaites. C'est pourquoi beaucoup d'entre vous sont venus. Le sentiment que quelque 



 

 

chose est différent, que la normale ne reviendra jamais à la normale, et qu'au lieu de cela 
il y a une valorisation de ceux qui sont prêts. Cela ne vous rendra pas meilleurs que les 
autres, mais plus responsables que les autres. Quand vous verrez ce que vous êtes sur le 
point de voir, vous comprendrez que d'autres peuvent y aller aussi, qu'il y a de l'espoir 
pour l'humanité parce que ça ruisselle d'amour, de compassion et de finalité Vous verrez 
que « créé à son image » est présent en chaque être humain de la planète. Vous serez 
capable de les regarder dans les yeux et de voir ce qui est beau, plutôt que ce qui pourrait 
être un jugement. 
 
Il y a un pont qui sépare le connu de l'inconnu. Et l'inconnu est la prochaine étape. Il n'y a 
pas de mystère, c'est simplement qu'on ne le connaît pas encore. Lorsque vous allez à 
l'école, il y a une grande inconnue. Dans les cours que vous allez suivre, dans les choses 
que vous allez apprendre, il y a un pont ! Et vous avez la possibilité de le craindre ou pas, 
mais en fait vous n'en avez pas peur ! Vous dites : « Je veux apprendre, je ne connais pas 
encore ces choses et je n'ai aucune idée de ce dont ils parlent, mais je vais les étudier ! » 
Et vous entrez dans l'école et vous traversez le pont de votre plein gré, et vous 
commencez à vous instruire, et vous commencez à vous éveiller à des possibilités et des 
principes et des choses que vous ne connaissiez pas ! C'est ce que c'est, réellement. Mais 
c'est spirituel, mes chers, ce n'est pas intellectuel. C'est différent ! Voulez-vous venir avec 
moi sur le pont ? Tel est votre choix en cet instant. Pour ceux d'entre vous qui sont prêts, 
je vous demande de formuler une intention : « J'ai l'intention de traverser ce pont de mon 
plein gré, et je ne risque rien ». Et vous ne risquez rien ! L'Esprit ne ferait jamais de mal à 
une partie de lui-même, mes chers, et vous êtes une partie de Dieu, tous ! Vous êtes une 
pièce et une partie du tout qui est la beauté de la Création. C'est ce que vous êtes, avec la 
planète, avec les animaux, tout cela, des morceaux et des parties d'une seule chose. C'est 
ce que vous êtes ! Êtes-vous prêt à découvrir ce qui se trouve au-delà de ce que vous 
pensiez ? 
 
Viens avec moi de l'autre côté du pont. Et lorsque tu arrives au milieu de ce pont, au milieu 
du gouffre, il y a une brume qui va cacher le reste du pont, et tout ce qui se trouve de 
chaque côté, tu ne pourras pas voir au-delà. Il y a une raison à cette brume. C'est le libre 
choix de l'être humain de le traverser ou non. C'est ce que représente la brume. C'est une 
barrière. Je vais l'appeler la barrière de croyance. Tous les mercredis nous regardons la 
brume, et je vous regarde et je dis : « Es-tu prêt à découvrir un peu plus sur toi, prends ma 
main, allons-y ». 
 
La brume commence à disparaître et tu réalises que tu entres dans une zone de ressenti, 
de perception, et c'est magnifique. Je vais te dire ceci : les seuls qui ont ressenti cela de 
cette façon sont ceux qui ont eu une expérience de mort imminente, très cher, parce que 
le premier endroit où tu vas est celui du repos de ton âme, de la découverte, de la lumière. 
Mais ce n'est pas là que tu vas ! Tu ne vas pas vers la mort, tu vas vers la vie ! Parce que 
de l'autre côté de ce pont, il y a une autre partie de toi ! Et elle est si grande ! Il y a 
tellement de choses que tu peux faire. Tout est vibration, tout, chaque cellule de ton corps, 
chaque morceau d'ADN vibre dans le son, dans la lumière, dans les fréquences, et dans 
les non-fréquences ! C'est difficile à expliquer, mais ils chantent, il y a une sonorité, il y a 
une raison et un système en base de 12 de toutes les choses qui se rassemblent et qu'on 
appelle la physique ! Et quand tu arriveras à cet endroit avec moi de l'autre côté du pont, 
tu ne le reconnaîtras pas, surtout si c'est ta première fois. Certains d'entre vous verront la 
beauté, d'autres ne verront rien, d'autres encore se demanderont ce qu'ils sont censés 
faire ou ce qu'ils sont censés voir. Et je te le dis : parce que tu es dans un endroit 
multidimensionnel, ton cerveau n'est pas sollicité correctement, car il ne connaît rien de 
tout cela ! Il n'a jamais rien vu de tout cela ! Je vais donc te décrire une image et t'inviter à 



 

 

y entrer. 
 
Il y a un portail dans ce lieu que tu appelles ton âme. Un portail, c'est un lieu de 
compréhension, d'apprentissage, c'est un lieu où tu reconnais et vois des choses que tu 
ne voyais pas avant, et c'est très beau. Et je veux que tu viennes avec moi. C'est un 
temple, vraiment, c'est ton temple. C'est un temple parce que c'est sacré, parce que tu es 
sacré. Tu es une partie de ton Créateur. Savais-tu que ton âme n'a ni début ni fin ? A quoi 
ça ressemble ? Cela ressemble à Dieu, n'est-ce pas ? As-tu compris et réalisé que tu as 
toujours été là à un certain niveau, toujours ? Tu étais là avant l'univers, très cher. Le Toi 
qui pense, ta conscience, tout ce que tu es, respire parce qu'il y a un Toi 
multidimensionnel. Tu es sur le point de retrouver ce que tu ne savais pas que tu avais. 
Lorsque tu franchis cette porte, très cher, tu vois un amphithéâtre dans un creux rond, une 
cuvette creusée, avec des sièges autour d'elle et une scène en dessous, bien éclairée, de 
nombreux sièges autour d'elle. Certains d'entre vous la voient suspendu dans les airs. 
Certains d'entre vous la voient avec des meubles et des objets autour d'elle parce que 
vous avez besoin que cela ait un sens pour votre cerveau. Mais tout est là, prêt à ce que 
tu prennes place au milieu de la scène. Laisse-moi prendre ta main et descendre l'allée. Il 
n'y a personne sur les sièges, c'est vide. Tu es en sécurité, tu sais. Tu viens t'asseoir sur 
la chaise qui est au milieu de la scène, les lumières sont présentes, tu es bien éclairé et tu 
viens t'asseoir juste un moment. Je veux que tu te sentes à l'aise à cause de ce qui va se 
passer ensuite, mon cher. C'est quelque chose que j'ai vécu de nombreuses fois dans le 
cercle du 12. Encore une fois, le 12 représente tout ce qui est, la physique et la structure 
d'un univers multidimensionnel ! C'est ça le 12 ! Ce ne sont pas 12 maîtres ! Tu es assis 
dans la soupe de la Création. Est-ce réel ? Le ressens-tu déjà ? 
 
Tu es sur ta chaise, mais tu es également ailleurs. Tu l'es vraiment. Assieds-toi sur ta 
chaise maintenant, assieds-toi là, assieds-toi là à cause de ce qui va se passer ensuite. 
Tous ces sièges autour de toi commencent à faire apparaître d'autres êtres humains. 
Certains d'entre vous les reconnaissent parce qu'ils sont encore vivants sur cette planète, 
certains d'entre eux sont de la famille, d'autres non, certains sont décédés. Cela n'a pas 
d'importance, vois-tu, l'âme est éternelle. Donc, qu'ils vivent ou non sur la planète, cela n'a 
aucune importance, parce que leur âme existe, leur âme est éternelle ! Et que vont-ils 
faire ? Je vais te dire ce qu'ils vont faire, et je vais te donner une indication, parce que 
maintenant je vais te demander d'enlever tes chaussures (rires). Sais-tu ce qui va se 
passer ? Moi, je le sais ! Oh, tu es vraiment accueilli, très cher. En ce moment, toutes les 
idées terriennes de jugement et les endroits où tu es allé, ce que tu as fait ou ce que tu 
n'as pas fait, ou ce qui s'est passé sur cette planète, tout cela a disparu, a été effacé. Tu 
es dans un lieu magique de dimensionnalité où l'acceptation et la beauté sont tout ce qui 
existe. C'est imprégné d'amour. Et tu vas rester là pendant longtemps et tu ne vas pas t'en 
soucier, parce que c'est juste un moment ou deux loin de là où tu étais en 4D, parce 
qu'une par une, chacune de ces personnes sur la chaise, celles que tu connais, les 
voisins, celles du travail, celles qui sont décédées, celles que tu as aimées et perdues, 
même certaines de celles du futur - chacune d'entre elles va venir vers toi, te regarder 
dans les yeux. Ils vont se mettre à genoux et te laver les pieds, tous, comme un symbole 
de compréhension, d'acceptation et d'amour qui dit : « Peu importe, ton âme est comme la 
mienne, et nous avons tout le temps pour ça ». Et un par un, le vois-tu ? C'est un honneur 
et c'est pour rendre hommage à qui tu es ! Enfin, tu connais la vérité, peu importe ce qui 
se passe ici, peu importe ce qui se passe dans la 3è dimension, cela n'a pas d'importance, 
car au niveau de l'âme, on est tous les mêmes. Et laisse-moi te dire que c'est un 
formidable espace de guérison, parce qu'après le lavage des pieds, dans une autre 
session et une autre session, tu vas commencer à parler à chaque cellule de ton corps 
d'une manière multidimensionnelle, et chacune saura qui tu es. 



 

 

 
Bienvenue dans le cercle du 12. C'est le nouveau rôle de l'être humain de se découvrir si 
complètement que lorsque vous retournerez sur la chaise tridimensionnelle, vous allez 
résonner avec cette expérience et vous allez savoir ce qui s'est passé. Vous allez en rêver 
et vous direz : « Je me demande si c'était réel. Ai-je été trompé en pensant que c'était 
réel ? » Il n'y a pas de piège ici, mes chers. Il s'agit de vous avec vous ! Nous ne vous 
demandons pas de rejoindre quoi que ce soit, d'être ou de faire quoi que ce soit d'autre 
que de vous éveiller à une vérité plus grande. Bienvenue à un être humain plus vaste que 
ce que vous pensiez être ! C'est magnifique. Je vais laisser la musique pendant un 
moment, comme nous l'avons fait à chaque mercredi de la guérison, pour que vous 
puissiez goûter à ces choses et savoir que vous pouvez les avoir à nouveau gratuitement. 
Nous le faisons tout le temps, nous vous invitons gratuitement à venir le refaire avec nous, 
mais pour l'instant, pourquoi ne pas rester un peu ? Restez tout simplement... restez tout 
simplement. Et c'est ainsi. 
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